
埼玉県さいたま市 プラザウエスト 名

宮城県仙台市 エル・ソーラ仙台 名

福島県郡山市 郡山市労働福祉会館 名

千葉県柏市 柏市役所 名

神奈川県横浜市 かながわ労働プラザ 名

茨城県水戸市 三の丸市民センター 名

新潟県柏崎市 柏崎市産業文化会館 名

＊町及び議会の懇談会を引き続き開催して欲しい

＊議員報酬の削減・定数の削減を議論すべき

＊町の方向性について、議会の対応は

・ 帰れない場合を前提に町の方向性を議論して欲しい

・ ２～３年で帰町する町長の考え方を議会ではどのように捉えているのか

＊損害賠償について

・ 帰れない場合の損害賠償も検討して欲しい

・ 本払いまで時間がかかりすぎる。３回目の仮払いをして欲しい

・ 財物補償の基準を作って欲しい

・ 紛争審査会は被害者の立場を考慮しているのか

・ ８カ町村まとまって請求すべきでは

・ 町民の請求を一括でまとめ、弁護士を雇うべきでは

・ 精神的損害賠償金はみんな同じであるので格差はおかしい

＊甲状腺検査について

・ 検査を県外でも早くできるようにして欲しい

・ ホールボディカウンターを町で早く買って欲しい

・ 被ばく手帳的なものを早く作って健康管理をして欲しい

＊生活物資について

・　支援物資は平等に配布して欲しい（県外はほとんど届いていない）

・　県外避難者の電気代を無料にして欲しい
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 被災以来１１ケ月が過ぎようとしています。私たちの置かれている状況がめまぐるしく変わるなか、政府にお
いては今年度末には「解除準備区域」「居住制限区域」「長期帰還困難区域」と３分割し、新たな枠組みでの
帰町を計画しています。
　議会としては町行政と連携し、町民一人ひとりが安全で安心して暮らせる浪江町を取り戻すため、粉骨砕
身頑張ってまいります。

実施日 時　間 場　　　所 担当委員会 参加人数

15

11月24日
13：30～15：30 総務 35

13：30～15：30 文教・厚生 26

11月21日 13：30～15：30 総務 24

11月22日
13：30～15：30 産業・建設 40

18：30～20：30 文教・厚生

合計 200 名

町 県 国 東電

11月28日
13：30～15：30 産業・建設 9

13：30～15：30 文教・厚生 51
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○ ○ ○

○ ○ ○

○

○ ○

○

◎ 議会に対しての要望 

◎ 町・県・国・東電への要望及び申入れ 



＊除染について

・　除染費用を賠償費用に回して欲しい

・　家の中の除染も必要だ。きちんとやって欲しい

・　３月１１日以前の線量が基本。責任を持って元に戻して欲しい

＊住宅について

・ 家を購入した人の補助制度を作って欲しい

・ 借り上げ住宅制度の延長をして欲しい

・ 家賃の上限を引き上げて欲しい（６万円より高くして）

・ 恒久的住宅建設を急いで欲しい

・ いわき、南相馬市に仮設住宅が欲しい

＊情報の公開及び共有化について

・ 東電の正しい情報を入手し、公開して欲しい（情報隠しがあるのでは）

・ スピーディーの未公開の責任を追及して欲しい

・ 町民の避難している県内市町村、又は県外の人数を公開して欲しい

・ 民報・民友新聞をある程度大きい市町村の図書館等に置いて欲しい

＊窓口・電話・職員対応について

・　未だ改善されていない。誠意ある対応を望む

・　役場の電話をフリーダイヤルにして欲しい

＊町民一人ひとりに対して東電は見舞金を支払うべきだ

＊帰る・帰れないの議論と一緒に、帰ってから暮らせるようにするにはどうするのか

就労の確保や、生活の安定をしっかり議論して欲しい

＊県は原発の廃止を打ち出しているが、それに代わる企業の立地は

＊医療費の無料化を延長して欲しい

＊今住んでいる場所の線量を正しく計測して欲しい

＊個人の二重ローンの対策を早く示して欲しい

＊再建に対して、事業者にもう少し有利な融資制度を作って欲しい

＊個人情報保護法の遵守は理解できるが、行政もバックアップして欲しい

＊一時立ち入りについて、広野中継所からの立ち入りを実施して欲しい

＊浜通りの交通網の整備について（常磐線・６号国道・高速道路の復旧・整備を早く）

＊津波で流された土地やお墓は今後どうなるのか。早く示して欲しい

＊その他の意見

・ 町の要望活動や、懇談会の内容を公開して欲しい

・ 自動車免許証の更新を埼玉で行おうとしたら、住所変更を求められた

・ 子供のランドセルを持ち出して欲しい

・ 浪江小・中の情報が欲しい

・ 除染した後の廃棄物は町ではどうするのか

・ 町内全域の除染は不可能ではないか

　懇談会では、上記の要望、ご意見が話し合われました。今後議会として精査し、早急に国・県に対して

の要望活動、又は町、東電への申入れに反映させてまいります。
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